

# Nomura: Es probable que Venezuela evite el default este año

Autor Administrator

Tuesday, 22 de August de 2017

Modificado el Tuesday, 22 de August de 2017

En su más reciente informe sobre los activos crediticios de Venezuela y Pdvsa, el banco de inversión japonés Nomura Securities afirma que existen posibilidades de que se puede evadir un posible default de deuda este año, tomando en cuenta los factores más influyentes en este sentido.

Un posible agravamiento de las sanciones por parte de Estados Unidos, mayores desequilibrios internos o problemas con el flujo de caja producto de la situación económica son eventos con posibilidades de desencadenar el evento crediticio o impago de compromisos. Este escenario podría traer consigo un cambio repentino de régimen.

El tema de las eventuales sanciones sectoriales de EEUU luce relacionado con la caída de la moneda en el mercado paralelo, con tasas sin precedentes en cuanto al precio del dólar negro, de acuerdo con el reporte a cargo de la analista Siobhan Morden.

Sin embargo, se subraya que hasta ahora solo se han aprobado sanciones personalizadas a funcionarios del gobierno venezolano. Esta circunstancia, a juicio de Nomura, ha impulsado la recuperación de los precios de títulos como los Pdvsa 2017 y los Pdvsa 2020.

Se asume que el gobierno venezolano podrá cancelar los 3,8 millardos de dólares por concepto de vencimientos planteados para los meses de octubre y noviembre de este año, para lo cual se están realizando las gestiones correspondientes.

<http://www.bancaynegocios.com/nomura-es-probable-que-venezuela-evite-el-default-este-ano/>